
ACTA N° 477 

 

El día 6 de febrero de 2025 y siendo las 18:30 hs., se reúnen en la sede de AGD los 

siguientes miembros de Comisión Directiva: Florencia Granato, Ernesto Cerdá, Alejandro 

Larriestra, Carmiña Verde, Horacio Mouguelar, Viviana Lomello, M. Valentina Corradi, 

Damián Antunez y Andrea Siccardi, para tratar el siguiente orden del día: 

 

Ya aprobados por la CD a través del grupo de WhatsApp, ad-referéndum de su aprobación 

en reunión de Comisión Directiva 

1)  Afiliaciones y desafiliaciones 

2)  Aumentos de los subsidios de Casamiento, Nacimiento y Adopción 

3)  Aumento del subsidio de ayuda económica 

4)  Aumentos Salones  

Nuevos temas 

5)  Presupuesto para arreglo de instrumentos de percusión  

6)  Convocatoria para Talleres 2025  

7)  Oferta de compra de yerba orgánica al por mayor  

8)  Considerar periodo de carencias para beneficios  

 

Desarrollo 

 1) Se consideraron y aprobaron una (1) solicitud de afiliación y cuatro (4) de Desafiliación. 

2)  Se aprobaron los aumentos de los Subsidios de Casamiento, Nacimiento y      

Adopción, acorde al aumento de Anses para enero: 

NACIMIENTO/Adopción Anses $55.689- AGD (75%) $ 41.766,75 

MATRIMONIO Anses $83.387 AGD (55%) $ 45.862,85 

Al mismo tiempo se aprobó una solicitud de Subsidio de Nacimiento. 

3)  Sobre los subsidios de apoyo económico se consideró un aumento aproximado del 15% 

pasando de $35.000, último monto del 2024 a $40.000. 

4)  En relación al aumento de las erogaciones cobradas por el uso de los salones se 

incrementaron en un 15%. Por lo que queda:  

Salón Chico:  Afiliades: $8.000; jubilades $12.500; e Instituciones $24.000 

Salón Ernesto Silber: Institucional/agremiados: $20.000; otros $70.000 

5)  Se consideró y aprobó el presupuesto que presentó Julio Escudero de $150.000 para el 

cambio de parches, afinado y pintura de instrumentos de percusión, con miras a iniciar un 

taller de percusión este ciclo. 

6)  En relación a la convocatoria a inscripciones para los Talleres 2025, se consideró 

necesario reeditar los talleres como servicio a les afiliados, para lo que se decidió hablar 

con Analía Daniele para su organización. 

7)  Se puso en conocimiento de la propuesta del emprendimiento de yerba mate “La Gran 

Comisión” y se le solicitó que envíen muestra de las distintas variedades, para probar. Al 

mismo tiempo se le pidieron detalles de flete y forma de pago. 



8)  Dado que una afiliada nueva solicitó un servicio al mismo momento en que se afilió, se 

debatió sobre la posibilidad de un periodo de carencia para el uso de los beneficios. No se 

lo consideró necesario. 

 

Siendo las 20:30 hs. y sin otro tema por tratar, se da por concluida la reunión. 

 


